

Declaración Conjunta de los Ministros de Relaciones Exteriores de MIKTA sobre la situación en Afganistán

Declaración Conjunta MIKTA



Declaración Conjunta de los Ministros de Relaciones Exteriores de MIKTA sobre la situación en Afganistán

Autor

Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación

09 de septiembre de 2021

Categoría

Comunicado

Nosotros, los Ministros de Relaciones Exteriores de México, Indonesia, la República de Corea, Turquía y Australia – miembros de MIKTA – expresamos nuestra profunda preocupación por la evolución de la situación en Afganistán y continuamos monitoreando con atención los acontecimientos en ese país. Hacemos un llamado a la restauración plena de la seguridad y del orden civil, y a la protección de la vida y de la propiedad.

Condenamos el ataque terrorista perverso y calculado en el Aeropuerto Internacional Hamid Karzai y expresamos nuestras condolencias a los familiares de las víctimas mortales y a los pueblos de Afganistán, de Estados Unidos y de Reino Unido por las pérdidas humanas.

Hacemos un llamado al Talibán a mantener su compromiso con permitir que aquellas personas que deseen salir de Afganistán puedan hacerlo de manera segura.

Reiteramos nuestro apoyo al trabajo de la Misión de Asistencia de las Naciones Unidas en Afganistán

(UNAMA, por sus siglas en inglés), y enfatizamos la importancia de la seguridad y la protección del personal de las Naciones Unidas y del personal diplomático y consular de los Estados miembros de la ONU.

Hacemos un llamado al establecimiento, mediante negociaciones incluyentes y basadas en un proceso de reconciliación bajo control afgano y dirigido por los afganos, de un nuevo gobierno unido, inclusivo y representativo.

La participación de las mujeres afganas y la protección de sus derechos deben ser garantizadas y formar parte integral del desarrollo futuro de Afganistán. Urgimos a emprender esfuerzos para preservar los enormes avances que las mujeres afganas han logrado en el pasado.

Llamamos al Talibán y a todas las otras partes a respetar el Derecho Internacional Humanitario, a proteger los derechos humanos y a garantizar la seguridad y la protección de todas las personas afganas, incluyendo las mujeres, las niñas y los niños, y las minorías. Reafirmamos la importancia de prevenir y combatir el terrorismo en Afganistán para asegurar que su territorio no se utilice para amenazar o atacar a país alguno por parte de ninguna organización terrorista.

Expresamos nuestra profunda preocupación por el riesgo de un aumento en el desplazamiento de personas afganas desde y dentro de Afganistán, y hacemos un llamado a la comunidad internacional a coordinar una respuesta efectiva a la situación humanitaria.

Llamamos a fortalecer los esfuerzos para proveer asistencia humanitaria a Afganistán. Llamamos también todas las partes a permitir el acceso inmediato, seguro y sin restricciones de las agencias de las Naciones Unidas y de otras organizaciones humanitarias que proveen asistencia.

Enfatizando el derecho de todas las personas afganas a vivir con seguridad y con dignidad, expresamos nuestra disposición para apoyar los esfuerzos de la comunidad internacional encaminados a asistir a las personas afganas. Continuaremos manteniendo consultas y coordinación sobre los distintos aspectos y repercusiones de los acontecimientos recientes en Afganistán, incluyendo en los ámbitos del ejercicio de los derechos humanos, los esfuerzos humanitarios, la migración y los flujos de refugiados, y el combate al terrorismo.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 